
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 3年度  第 5 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和 4年 12月 28日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪 問 診 療  8 名  

   月 1 回 ～ 3 回  訪 問 歯 科  口 腔 管 理  

   月 1 回  管 理 栄 養 士 に よ る 栄 養 管 理 評 価  

   11 月  21 日  イ ン フ ル エ ン ザ 予 防 接 種  

   11 月  28 日  11 月 生 ま れ お 誕 生 会  

   12 月   2 日  パ ー ル 会 （ ﾍｱｰｶｯﾄ全 員 ）  

     12 月   7 日  防 火 避 難 訓 練  

   12 月  15 日  志 摩 病 院  認 知 症 事 例 検 討 会  

   12 月  22 日  認 知 症 疾 患 医 療 セ ン タ ー 研 修  

『 認 知 症 と BPSD』  
     ※ 12 月 は お 楽 し み 会 (ク リ ス マ ス 会 )と 年 賀 状 作 成 も 予 定 し て い ま す  

 

 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 1 その他  

知見を有する者  事業者 1 

オンライン研修 

 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 
 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

初秋のころは毎日ひなたぼっこをするのが皆様の楽しみでしたが、11月も中盤を 

  過ぎると空気が冷たくなって、日光浴をする日もだんだん減って参りました。今年は 

畑にコスモスが沢山咲いて、お花見を毎日することが出来ました。近隣の施設では、 

新型コロナウイルス感染のクラスターが発生し、凄まじい量のゴミが感染対策のため 

一ヵ所に集められる様子を目の当たりにし、絶対持ち込んではならないと職員一同、 

気の引き締まる思いでした。 

前回会議でお知らせできなかった運動会の様子を行事報告で沢山掲載いたしました。 

皆さん、練習からとても張り切って下さり、中には頑張りすぎて体調を崩す方もあっ 

た為、当日は少しクールダウン気味に実施させて頂きました。来年は運営推進会議の 

皆さんも参加頂いて、盛大に開催できるよう心から願っております。 

 

≪民生委員様より≫ 

段々と寒くなってきましたね。私自身、『カゼをひかないようにしないと』と思いま 

す。さて、行事報告の写真では、運動会の楽しそうな様子がつたわってきます。入居 

者様のワクワク感が素敵です。職員の皆様の日々の努力があってこそだと思います。 

これから冬本番です。皆様、くれぐれも体調に気を付けてがんばって下さい。 

 

⇒いつも暖かいお言葉をありがとうございます。今年の寒さはことさらで、皆様が  

 体調を崩されないか心配でしたが、お元気に年を越しホッとしております。コロ 

ナの第８波もピークを過ぎた様ですが油断することなく、皆で笑顔で春を迎えら 

れるよう努力したいと思います。  ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

≪志摩市役所様より≫ 

行事報告を拝見いたしました。年々、秋を楽しむ時間が短くなっていくような気が 

しますが、そんななか秋桜のお花見は季節を感じるひと時であったのではないでしょ 

うか。運動会の写真では、皆さん元気よく参加されている様子を垣間見ることができ 

ました。志摩市においても、３年ぶりに祭り等が開催されるなど、少しづつではあり 

ますが新型コロナウイルス感染症拡大前の状態に戻りつつあるように思われます。 

 今後とも安心して利用ができる安全な介護サービスの提供をお願いいたします。利 

用者の皆様のみならず、職員の皆様もお身体には十分にお気を付けくださいますよう 

お願いいたします。 

 

⇒お気遣いありがとうございます。ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももでは、感染症対策として、 

ワクチン等の接種の他、県の制度を利用して、週２回の抗原検査と週１回の PCR 

検査を昨年から続けております。公費で実施頂ける事はとてもありがたく思っ 

ています。出来る事は全て行い、入居者様の安全な毎日の為努めていきたいと 

思います。  ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 


